

GEOPARC



JBEL BANI



Palais-musée Claudio Bravo (Géoparc Jbel Bani)

Palais-musée Claudio Bravo (Géoparc Jbel Bani) Formidablement coté dans l'univers de la peinture, le virtuose des couleurs Claudio Bravo avait opté pour Taroudant comme lieu de résidence en raison de ses contrastes multiples qui font de cette ville une toile digne d'être inscrite dans le patrimoine mondial de l'humanité. Le célèbre peintre vivait dans une somptueuse demeure, située à 12km au nord de Taroudant et transformée aujourd'hui en musée qui apprivoise la curiosité des visiteurs, attirés par le travail et le passé fructueux de l'artiste chilien. maroc-tourisme-rural